

Kinder-Förderprojekt „El Izote“ El Salvador e.V.

c/o Elisabeth Bentrup, Pfingstweidstr. 14, 61440 Oberursel

salvador-projekt@gmx.de <http://www.kinderprojekt-elsalvador.de>



el Izote
EL SALVADOR

Weihnachten 2020

Liebe Mitglieder im Verein El Izote,

liebe Unterstützer/innen, liebe Spender/innen,

es ist jedes Jahr eine große Freude und Ehre für uns, dass Sie uns mit Ihrer Spende so viel Vertrauen schenken. Gerade in diesem Jahr haben wir umfangreiche

Unterstützung geleistet, nicht nur im Projekt El Izote selbst, sondern im Kampf gegen Hunger in den Familien unserer Projektkinder. Corona mit seinen Folgen hat das ohnehin arme El Salvador und die Menschen stark und in den Grundfesten des Lebens getroffen.



Das Betreuerteam: Isabel, Mirian, Claudia



Lia

Dafür haben wir besondere Dankbarkeit erhalten, von den Kindern und ihren Eltern, die wir gerne an Sie weitergeben möchten.

Wir hoffen sehr 2021 bald wieder zu einem regulären Betrieb im Projekt El Izote zurückkehren zu können.

Feliz Navidad y los mejores deseos para el 2021!

Kommen Sie gut und gesund durch die Coronazeit!

Es grüßen herzlich

Elisabeth Bentrup, Hans-Joachim Koch, Jean-Yves Grandemange



Daniel

PS: Die Spendenquittung für 2020 erhalten Sie im Januar.



Angel und
Josué (3 Jahre)

Von einer Mutter aus Mejicanos:

„Sehr geehrte Damen und Herren:

Ich möchte mich für die große Spende bedanken, die Sie unserer Bildungseinrichtung zukommen ließen. Die erhaltenen Lebensmittelspenden sind für unsere Familien eine große Unterstützung und eine große Ermutigung in diesen schwierigen Zeiten wegen der Pandemie (COVID-19).“

Projektleiterin Isabel Depaz ergänzt:

„Im Namen meiner Kolleginnen, im Namen jeder einzelnen Familie, aber auch in meinem Namen möchte ich jedem einzelnen von Ihnen danken, dass wir 2020 weiter unsere Gehälter erhalten haben und Sie die Lebensmittel-Pakete ermöglicht haben. Wir sind sehr glücklich!“